

# Jetzt sind wir gefragt

Wem's Weihnachtswunner gefallen hat –  
Obdachlose gibt's in jeder Stadt.  
Corona zeigt, wie schnell es geht,  
man finanziell am Abgrund steht.  
Ob Frau mit Kind, ob Single-Mann,  
ein' jeden es schnell treffen kann.  
Ein bisschen Hilfe wär net schlecht,  
da kommt die Weihnachtszeit grad recht.  
E Kistchen voll mit Delikatessen?  
Nein, das kann mer echt vergessen!  
Was es wirklich braucht ist mehr Hygiene:  
Duschgel, Shampoo, Creme für die Zähne,  
Mund-Nase-Schutz – ja ihr hört richtig,  
das ist heutzutage ganz wichtig.  
Doch was zur Weihnacht jeden freut,  
wie's früher war, so ist's auch heut,  
sind Plätzchen, Kipferl, Schokosterne,  
die isst wirklich jeder gerne.  
So ein Tütchen mit leck'ren Sachen,  
wird einen Menschen glücklich machen,  
weckt Erinnerung, ihr glaubt's kaum,  
an Kindheit unterm Weihnachtsbaum.  
Und weil es grad wie früher schmeckt,  
wird der Glaube ans Christkindchen geweckt.

Heike Knabe-Schneider

**Wenn Sie jemandem eine Freude machen wollen, können Sie ein Kistchen packen, Plätzchen verschenken oder etwas überweisen an die**

**Soziale Hilfe - Panama in Kassel**

**DE55 5205 0353 0001 1856 49**

**Ihre Plätzchenspende können Sie direkt in der Kölnischen Straße 35 abgeben oder bei uns im Kolpinghaus. Wir leiten es dann an Herrn Jünemann von Panama weiter.**

**[www.fbs-kassel.de](http://www.fbs-kassel.de)**

Die Freiheit 2 | 34117 Kassel | Telefon (0561) 7004-111

Katholische Familien  
**bildungsstätte**  
Kassel

